



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen



Elternbrief September 2016



Liebe Eltern,

die Sommerferien sind für unsere Schülerinnen und Schüler schon wieder vorbei. Ich hoffe, dass Sie die unterrichtsfreie Zeit mit Ihren Kindern genießen konnten.

Vorbei sind auch unsere Feierlichkeiten zum 70jährigen Bestehen unserer Schule. Ich möchte mich an dieser Stelle noch einmal recht herzlich bei der gesamten Schulgemeinde für die geleistete Arbeit beim gelungenen Jubiläumsfest und den gemeinsamen Feierlichkeiten bedanken.

Bei der Einschulungsfeier konnte die Schulgemeinde insgesamt 128 Schülerinnen und Schüler der neuen 5. Klassen recht herzlich begrüßen. Wir haben somit fünf neue 5. Klassen.

Die neuen Klassen werden von Jörg Schmalfuß (5a), Charlotte Mayer (5b), Christian Kester (5c), Michaela Hedderich (5d) und Elke Flemming (5e) geleitet. Insgesamt besuchen damit 690 Schülerinnen und Schüler in 27 Klassen unsere Schule.

Zur Hochzeit gratulieren wir unserer Kollegin Laura Halbhuber, ehemals Hollitzer, recht herzlich und wünschen ihr und ihrem Ehemann alles erdenklich Gute.

Gratulieren können wir auch Alena Pfeiffer aus der Klasse 10a im Wettbewerb um den besten Praktikumsbericht des Arbeitskreises *SCHULEWIRTSCHAFT*. Sie ist Zweite der Region Osthessen und wurde im Beisein ihres betreuenden Lehrers Armin Engel in Mühlheim am Main für ihren hervorragenden Bericht über ihr Betriebspraktikum geehrt. Nun nimmt Alena in der nächsten Runde teil und muss sich hessenweit mit den Besten messen. Ihre Mitschülerin Lina Meub aus der Klasse 10d belegte den 3. Platz und wurde von Edeltraud Henning betreut. Herzlichen Glückwunsch.

Unsere ehemalige Referendarin und TV-H-Lehrkraft, Frau Natalia Schrein, hat bei uns eine feste Planstelle mit den Fächern Chemie und Biologie bekommen und ist die Klassenlehrerin der neuen Klasse 6d.

Neu an unserer Schule ist auch die Klassenlehrerin der 5b, Frau Charlotte Mayer, die die Fächer Englisch und Französisch unterrichtet.

Im Fachbereich Mathematik unterrichtet ab diesem Schuljahr Herr Jörn Lenz, der außerdem das Fach Erdkunde erteilt.

In den Fachbereichen Deutsch und Ethik unterstützt uns Ann-Kathrin Golchert, die bei uns schon im Rahmen der Verlässlichen Schule gearbeitet hat.

Bereits seit einigen Jahren unterstützen Förderschullehrer der Brentano-Schule die inklusive Arbeit der KRS durch Beratung und Förderung in den Bereichen Lernen, Sprache und emotional-soziale Entwicklung. In der Regel erfolgt eine Unterstützung auf Initiative des Klassenlehrers hin und immer in Absprache mit den Erziehungsberechtigten. Seit diesem Schuljahr besteht das Team aus Gabriele Landmann-Röhm (10 Stunden) und Vanessa Erlinger (5 Stunden).

Auch zwei neue Schulsozialarbeiterinnen bereichern ab diesem Schuljahr das soziale Miteinander an der Kreisrealschule. Das Team um unserer bisherige Schulsozialarbeiterin Melanie Siala wurde erweitert durch Frau Diana Müller und Frau Meike Troll.

Alle drei Kolleginnen sind an unserer Schule wie folgt ansprechbar:

Meike Troll	Montag und Dienstag von 9.30 bis 12.00 Uhr
Diana Müller	Mittwoch und Freitag von 9.00 bis 12.30 Uhr
Melanie Siala	Montag bis Donnerstag von 9.00 bis 12.30 Uhr

Ebenfalls neu in diesem Schuljahr ist das Angebot von zwei Elternsprechtagen, um Ihnen die Möglichkeit zu geben, sich in jedem Schulhalbjahr umfassend über den jeweiligen Leistungsstand ihrer Kinder informieren zu können. Die Elternsprechtage sind jeweils am 7. Dezember 2016 und am 10. Mai 2017. Alle Termine des Schuljahres mit Uhrzeiten finden Sie selbstverständlich auf unserer Homepage.

Der 4. Oktober 2016 wird für unsere Russisch AG unter der Leitung von Lilit Nersissian ein spannender Tag. Bereits zum fünften Mal nehmen sie am Bundescup „Spielend Russisch lernen“ teil. Die regionale Runde findet diesmal im Hunsrück in Simmern statt. Die Siegermannschaft darf beim Finale vom 28. – 30. Oktober 2016 im Europa-Park in Rust dabei sein.

Am 6. Oktober 2016 stehen Neuwahlen für den Schulelternbeirat an. Ich bedanke mich recht herzlich für die gute Zusammenarbeit, vor allem beim bisherigen Vorstand Herrn Thomas Flach, Frau Katrin Frühauf, Herrn Marcel Sander, Frau Simone Schattat und Frau Sigrid Ballreich.

Aufgrund des Schelmenmarktes endet der Unterricht am Montag, dem 10.10.2016 nach der 4.Unterrichtsstunde und es findet keine Betreuung statt.

Am Donnerstag, dem 13. Oktober 2016 findet für das Kollegium und die Schulleitung ein pädagogischer Tag statt. An diesem Tag bleibt die Schule geschlossen.

Drei Lehramtsstudenten der Universität Frankfurt absolvieren zur Zeit ihr Schulpraktikum an unserer Schule. Betreut werden sie von Christian Zeller, Silke Lange und Michaela Hedderich.

Nach den Herbstferien beginnen die weiteren Umbaumaßnahmen. Schwerpunkt der Arbeiten sind die Sanierung und Erneuerung der Toilettenanlagen.

Liebe Eltern,
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern einen schönen Herbst und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Ihr
Michael Neeb
Rektor

